



MEDIENINFORMATION

Empfang für Ski-Doppelweltmeister Marco Odermatt in Stans

Nach seinem Olympiasieg im Vorjahr hat Skirennfahrer Marco Odermatt an den Weltmeisterschaften 2023 nachgedoppelt: Gold in der Abfahrt und im Riesenslalom. Der Kanton Nidwalden ist stolz auf seinen Doppelweltmeister und bereitet ihm am 16. April auf dem Dorfplatz in Stans einen gebührenden Empfang.

Überall im Kanton war die Begeisterung gross, als sich Marco Odermatt im Februar in Courchevel/Méribel sowohl nach der Abfahrt als auch nach dem Riesenslalom die WM-Goldmedaille umhängen lassen durfte. «Für ganz Nidwalden sind die Erfolge von Marco von historischem Wert. Wir sind sehr stolz darauf und möchten seine Leistungen gebührend honorieren», sagt der Nidwaldner Bildungsdirektor Res Schmid. Als Tüpfelchen aufs i hat der 25-Jährige in dieser Saison zum zweiten Mal nacheinander den Gesamtweltcup gewonnen. Zudem ist er Disziplinsieger im Riesenslalom und Super-G.

Die kantonale Abteilung Sport plant in Absprache mit der Gemeinde Buochs, in welcher Marco Odermatt gross geworden und im Vorjahr für seinen Olympiasieg im Riesenslalom gefeiert worden ist, einen Empfang für den Doppelweltmeister. Die Vorbereitungen dazu laufen auf Hochtouren. Der Kanton profitiert dabei von der Erfahrung von Mitgliedern des OKs, welches die Feier in Buochs auf die Beine gestellt hatte. Die Fans müssen sich indes noch ein wenig in Geduld üben. Der Empfang auf dem Stanser Dorfplatz wird am Sonntagnachmittag, 16. April 2023, über die Bühne gehen. «Der denkwürdige Ort passt bestens zum gegebenen Anlass. Wir sind der Gemeinde Stans sehr dankbar, dass sie uns den Dorfplatz zur Verfügung stellt. Auch kommen uns die Organisatoren der Stanser Musiktage, die in der Woche darauf stattfinden, in allen Belangen sehr entgegen», lobt Res Schmid.

Der Ablauf der Feier zu Ehren von Marco Odermatt befindet sich gegenwärtig in Erarbeitung. So viel steht fest: Ab 15.00 Uhr gibt es ein Warm-up auf dem Dorfplatz, um 16.00 Uhr beginnt der offizielle Teil des Programms mit Unterhaltung, Ansprachen und Ehrungen. Die Infos zur Veranstaltung werden auf der Webseite www.nw.ch/marcoodermatt aufgeschaltet. Res Schmid: «Marco Odermatt ist nicht nur seiner Erfolge wegen, sondern auch dank seiner natürlichen Art und bewundernswerten Bodenständigkeit ein hervorragender Botschafter für den Kanton

Nidwalden. Wir freuen uns, wenn die Bevölkerung ihm einen herzlichen Empfang bereitet.»

Die Besucherinnen und Besucher werden gebeten, möglichst mit dem öffentlichen Verkehr anzureisen. Für die Parkierung von Autos kann das Parkhaus des Einkaufszentrums Länderpark kostenlos benutzt werden. Dieses wird für den Anlass ausnahmsweise am Sonntag geöffnet. Von dort ist es ein Fussmarsch von knapp 10 Minuten ins Dorfzentrum, alternativ besteht eine Postautoverbindung vom Länderpark an den Bahnhof Stans.

Weitere Informationen unter www.nw.ch/marcoodermatt

RÜCKFRAGEN

Res Schmid, Bildungsdirektor, Telefon +41 41 618 74 00, erreichbar am Mittwoch, 22. März, von 10.00 bis 11.00 Uhr.

Stans, 22. März 2023